



Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions  
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Fredericton  
301 Bishop Drive / 301, allée Bishop  
Fredericton (N-B) E3C 2M6

30002475

08/11/2022

**Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION  
30002475**

**ADDENDUM #1 / ADDENDA N° 1**

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#1) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 1 est émis.

**Q1**

Can the resource perform the job on a part time basis? If so, how many hours per week would DFO require? and if the resource can perform the work outside the typical working hours like during weekends?

**Q1**

La ressource peut-elle effectuer le travail à temps partiel? Si oui, de combien d'heures par semaine le MPO aurait-il besoin? et si la ressource peut effectuer le travail en dehors des heures de travail typiques comme pendant la fin de semaine ?

**A1**

Sometimes the work will be full time and sometimes not and sometimes there will be nothing assigned between tasks. The resource will support multiple managers so it's up to each one to determine, each according to the project underway.

**R1**

Parfois, le travail sera à temps plein et parfois non et parfois il n'y aura rien d'assigné entre les tâches. La ressource soutiendra plusieurs gestionnaires donc c'est à chacun de déterminer, chacun selon le projet en cours.

**Q2**

Is there an incumbent providing / provided the same services in the past 24 months? if so, please provide us with more information:

- Name of supplier:
- Contract Value:
- Estimated LOE:
- Period (mm/yyyy to mm/yyyy):
- Is the incumbent invited?

**Q2**

Y a-t-il un titulaire fournissant / fourni les mêmes services au cours des 24 derniers mois ? si oui, merci de nous donner plus d'informations :

- Nom du fournisseur :
- Valeur du contrat :
- NEE estimée :
- Période (mm/aaaa à mm/aaaa) :
- Le titulaire est-il invité ?

**A2**

See below

- a. Name of supplier: Altis
- b. Contract Value: \$76,821.75
- c. Estimated LOE: What is LOE? it was for 95 days of work which was sometimes full time, sometimes part time and sometimes nothing between tasks (each determined by the client)
- d. Period (mm/yyyy to mm/yyyy): December 20, 2020 to March 31, 2022 (contract timeframe was extended to end of March)
- e. Is the incumbent invited? Yes.

**R2**

Voir ci-dessous

- a. Nom du fournisseur : Altis
- b. Valeur du contrat : 76 821,75 \$
- c. NEE estimée : c'était pour 95 jours de travail qui étaient parfois à temps plein, parfois à temps partiel et parfois rien entre les tâches (chacune déterminée par le client)
- d. Période (mm/aaaa à mm/aaaa) : 20 décembre 2020 au 31 mars 2022 (la durée du contrat a été prolongée jusqu'à fin mars)
- e. Le titulaire est-il invité ? Oui.